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La regidora del PRD, Rocío Mesino Mesino, y el alcalde de Atoyac, Pedro Brito García, 

comparecieron ante comisiones unidas del Congreso local, donde Mesino acusó a Brito 

de haberla amenazado de muerte junto con su papá Hilario Mesino, fundador de la 

Organización Campesina de la Sierra del Sur (OCSS).  

Luego de tres horas de discusión, finalmente se acordó iniciar un proceso de diálogo 

que incluye reuniones del cabildo de Atoyac, la entrega de fertilizante a los campesinos, 

la realización de una auditoría al ayuntamiento, y una reunión más con las comisiones 

del Congreso. 

Cabe mencionar que Pedro Brito García demandó que los seguidores de Mesino Mesino 

aglutinados en la OCCS y en el Consejo del Pueblo, abandonen las instalaciones del 

ayuntamiento que mantienen tomadas desde el 23 de julio. 

Medio centenar de campesinos acompañaron a Mesino hasta el Congreso, para que 

junto con Brito, ambos militantes del PRD, comparecieran ante las Comisiones de 

Justicia, que preside el legislador Ramiro Solorio Almazán, y la de Asuntos Políticos y 

Gobernación, a cargo de Ernesto Fidel Payán Cortinas. 

La regidora fue tajante en su intervención, y frente al alcalde atoyaquense afirmó: “me 

dijo que me calmara, que si no me llevaría la chingada, y también a mi papá”. 

Antes, un retraso de 40 minutos molestó a Ramiro Solorio quien advirtió que “sería muy 

grave que no llegara el alcalde”. Brito llegó a las 12:45 horas argumentando que no 

había quórum, y en cierto sentido tenía razón, debido a que Ernesto Payán llegó casi a la 

misma hora que el alcalde. 

En reiteradas ocasiones Mesino dio a conocer sus demandas: “no se ha entregado el 

fertilizante, además ha desarmado a los policías dándoles armas que no sirven, no se han 

pagado los salarios caídos, no se han resuelto 22 obras, y todavía faltan otras 17 



correspondientes a 2006, hay un déficit de 15 millones de pesos, se agarraron recursos 

del 2007 para cubrir obras del años pasado, y por si fuera poco se desconoce el paradero 

de más de 3 millones de pesos”. 

La regidora culpó alcalde de haber atentado en su contra hace una semana, a lo que el 

alcalde Pedro Brito le respondió: “yo no me prestaría a eso, es muy fácil denostar, es 

una vil postura; en ningún momento estamos por la violencia, pedimos que investigue la 

PGR, pero en especial la SIEDO”. 

También intervinieron todos los diputados asistentes incluidos Ernesto Payán, Ramiro 

Solorio, Benito García, Marcos Zalazar, Jessica García, Mario Ramos, Marco Antonio 

Organiz y Jaime Torreblanca, quienes coincidieron con iniciar cuanto antes un proceso 

de diálogo y negociación. 

Al final se acordaron cinco puntos, primero que el alcalde citará a una sesión 

extraordinaria de cabildo para revisar las peticiones del Consejo Ciudadano Popular, y 

de la OCSS, así como la propuesta de obra de inversión del año 2007; además se 

convocará a una reunión de trabajo con las autoridades del municipio, comisarios y 

comisariados. 

Con relación al fertilizante se acordó que en un plano no mayor a los diez días se 

entregará el faltante del abono; un punto más de consenso es que la Auditoría General 

del Estado (AGE), entregará antes del 22 de agosto a las Comisiones Unidas de Justicia, 

y Asuntos Políticos y Gobernación toda la información relativa a la obra pública 

municipal ejecutada en los años 2006 y 2007, y por último se citó a una reunión de 

trabajo de las Comisiones unidas de Justicia, y de Asuntos Políticos y Gobernación para 

el próximo miércoles 22 de agosto a la que asistirán también el alcalde, síndico y los 

regidores de dicho ayuntamiento. 

 


